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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie viele zwangsweise Entgiftungen von Jugendlichen wurden in Bremen bean-
tragt?  
 
Wir fragen den Senat: 
 
In wie vielen Fällen wurde in den vergangenen drei Jahren bei Minderjährigen, die nach 
§34 und §42 SGB VIII untergebracht bzw. in Obhut genommen sind, beim Familienge-
richt ein Antrag auf Entgiftung gegen den Willen des Betroffen gestellt und wie viele der 
Anträge wurden genehmigt bzw. abgelehnt?  

 
In wie vielen dieser bei Gericht eingegangenen Anträge waren die Antragsteller 
die Erziehungsberechtigen, die Amtsvormünder oder die Träger der Jugendhil-
feeinrichtung?  

 
In wie vielen dieser Fälle war die Entgiftung erfolgreich und schloss sich bei allen 
eine Rehamaßnahme (Entwöhnung) an oder auf welche Art und Weise wurde der 
Minderjährige andernfalls pädagogisch nachbetreut? 

 
 

 
Sandra Ahrens, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


